



Seltener Anblick: Zehn von 26 gebauten Treser T1 und TR1 kamen zum all-jährlichen **Treser-Clubtreffen** auf der Technorama Hildesheim. Auf dem 2,6 km langen **Rundkurs** ließen es Rennwagen, Motorräder und Seitenwagen richtig fliegen. Sehenswert: der szenübergreifende Besucherparkplatz



Technorama Hildesheim

Während am Samstag noch rund 250 Aktive auf der Rennstrecke Motorsport trieben, legten sich die Wettergötter am Sonntag zur Ruhe und ließen ihren Freudentränen freien Lauf.

Dass am 24. und 25. Mai ein regionales Highlight der Old- und Youngtimer-Szene Niedersachsens stattfand, ließ sich schon bei der Anreise sehen und spüren: Zahlreiche Klassiker, oft mit Motorradanhängern im Schlepp, fanden den Weg zum Flugplatz Hildesheim. Wer am Samstag gegen Mittag bei strahlend blauem Himmel auf dem insgesamt rund eine halbe Million Quadratmeter großen Areal anlandete, fand mit seinem Fahrzeug einen Platz auf den weitläufigen Wiesen – zwischen Hangars, Rennstrecke

und Flugzeugen. Eine solche Zusammenstellung von engagierter Rennveranstaltung, Teilemarkt und Fluggeräten ist in Deutschlands Norden einzigartig. Leider fiel der Sonntag großteils ins Wasser.

Vor allem die wunderbar bunte Szene mit US- und Nippon-Cars, zahlreichen Umbauten und historischen Fahrrädern bleibt dafür im Gedächtnis. Ein Highlight war das Treser-Club-Treffen: Zehn von 26 Mittelmotor-T1/TR1 waren zu sehen, zudem weitere Prototypen und Unikate. Mehr Infos und Bilder: technorama.de



Eingespieltes Team: Georg und Schorsch Memminger bei der offiziellen Übergabe. Im **Showroom** gibt's allerhand **Handwerkskunst** zu bestaunen

Jubiläum bei Käfermanufaktur Memminger

Die Schlüsselübergabe

Beim 25. Firmengeburtstag von Memminger Feine Cabrios kam es zu einem denkwürdigen Generationenwechsel: Georg Memminger, der seit einem Vierteljahrhundert als Maßstab für Qualität bei „neuen alten“ und vor allem besseren und leistungsstärkeren Käfern gilt, überträgt die Verantwortung und Firmenzukunft an seinen Sohn Schorsch. In Reichertshofen wurde zünftig gefeiert – auf die nächsten 25 Jahre! feine-cabrios.de